

Le seul hélicoptère de secours d'Auvergne restera dans la région cet été. En effet, le [MINISTERE DE L'INTERIEUR](#) a annoncé que le Dragon 63, hélicoptère de la Sécurité civile, ne partira pas pour la Lozère. Une décision qui ferait suite à une conversation téléphonique entre le Président du [DEPARTEMENT DU PUY DE DOME](#) / T : 04.73.42.20.20, Jean-Yves Gouttebel et le Président de la République, Emmanuel Macron. Elle intervient suite au rapport du directeur général de Sécurité Civile France en visite à Clermont-Ferrand. Le transfert de cet équipement avait suscité un vif débat.